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   ロータリーに輝きを 

冬の気配  蜘手 康介 

＜会長の時間＞ 

先週に引き続き、飛騨春秋・

1997 年・平成9 年 6 月号より、

『まさご』開業者 坂口 時宗 

の話です。 

「私と家内とで仕込むのですか

ら、そして日本料理専門でしたから、どうしても味は日本料理風で

す。そうして売り始めたのが『支那そば』という物でした。今のラ

ーメンですか。その頃、高山では菊水と小舟という二軒の麺食堂が

ありました。うどん屋ですな。この店のご主人はどちらも味と麺の

吟味にきびしい方でした。研究熱心な方でした。私たち夫婦も『支

那そば』の味を、随分研究したものです。ベースは、かつおだしで

す。なにせ日本料理、割烹料理を専門に勉強してきた者ですから。

東京、京都、大阪で修業しました。醤油味です。醤油は、高山に『森

七』という造り醤油屋がありました。この味に私はほれまして。最

高級の醤油を使いました。一杯八銭でした。支那そばを始めた頃は。

戦争がだんだん激しくなる頃で、高山の街中で屋台商売をする者は、

私の支那そばと、角屋さんの焼き芋屋くらいでした。一晩に空町の

方で一つか、よくでて二つ。三町筋では、造り酒屋の杜氏さんがみ

えると、三つか四つ。何といっても、高山の宮川の新開町から、花

町ですな、お得意様は。商店主も。一番か愛がってもらったのは、

芸姑さんたちでした。のれんまで贈ってもらいました。花岡町です。

そして置屋が多かった今の朝日町から末広町かいわいが大得意の

場所でした。昭和16，17年には、一杯十銭でした。18年に入ると、

材料が手に入りにくくなりました。買いだめしておいたもので、な

んとか屋台を続けました」 

 

 

 

＜幹事報告＞ 
◎高山市キャリア教育を考える会 

事務局より 

・高山市キャリア教育を考える会 

総会の開催について 

日時  12月 15日(月) 

   14：00～16：30 

   場所  高山市役所３階行政委員会室 

 

◎高山市民部憲章推進協議会より 

・歴史文化（観光）施設市民無料開放について（ご案内） 

日時  １２月７日(日)   

  ※無料入館券は高山市民文化会館、市役所１階インフォメーション  

および各支所地域振興課で配布  

◎東日観光(株)より 

   ・国際ロータリー年次大会(サンパウロ大会)参加旅行のご案内 

＜例会変更＞ 

高  山 … 12月25日（木）は、忘年例会のため  

18：30～ 角正 に 変更      

＜受贈誌＞ 

台北市松年福祉會（『玉蘭のかほり(玉蘭荘創立25周年記念文 

集)』) ）、地区事務所（11/8Ｒ財団研修セミナー資料） 

 

 

＜出席報告＞ 

 

 

＜本日のプログラム＞     

環境保全委員会 

環境保全委員長  塚本 直人 

本日は環境保全委員会の担当例

会です。ゲストスピーカーに高山

市環境政策部 環境政策推進課長

の挾土 利平 様にお越しいただきました。早速略歴をご紹介します。 

昭和３５年生まれの５４歳。平成１３年４月 丹生川村総務課企

画係長、１５年６月 丹生川村産業振興課総括係長、１７年２月 

高山市丹生川支所産業振興課主査、１８年４月商工観光部商工課 

リ一ダー、２０年４月水道環境部環境政策課リーダー、２２年４月  

丹生川支所地域振興課長、２５年４月 現職 です。 

 本日は「高山市新エネルギービジョンについて」と題しお話しい

ただきます。どうぞ宜しくお願いします。 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 33名 9名 42名 47名 89.13% 

本日 37名 － 37名 46名 80.43％ 



例 会 報 告  

ロータリーに輝きを 

 

「高山市新エネルギービジョンについて」 

高山市環境政策部  環境政策推進課長  挾土 利平 様 

１．高山市の環境行政（分野別展開）について 

２．低炭素社会の形成（地球温暖化対策地域推進計画の推進） 

（１）高山市地球温暖化対策地域推進計画の策定 

（２）温室効果ガス削減目標 

（３）市内の二酸化炭素排出量 

３．自然エネルギー利用日本一の環境都市を目指して 

４．自然エネルギーを活かしたまちづくり（新エネルギービジョンの推進） 

（１）新エネルギービジョン策定の背景 

（２）新エネルギーとは 

（３）市における新エネルギーの現況 

（４）市における新エネルギー推進についての課題 

（５）新エネルギービジョンで目指す姿 

（６）新エネルギービジョンの目標値 

（７）目標の達成に向けて（取り組みの柱） 

（８）現在の取り組み 

 ・木質バイオマス活用の推進 

 ・太陽光発電システムの普及 

 ・小水力発電 

 ・電気自動車用急速充電器の整備 

 ・高山エネルギー大作戦 

 ・自然エネルギーによるまちづくり検討委員会 

 

＜ニコニコボックス＞ 
●田中 武さん、門前 庄次郎さん 

・高山市環境政策部 環境政策推進課長の 挟土 利平 様には本 

日はお忙しい中をご来訪賜り、有難うございました。後ほど 

の卓話を宜しくお願い致します。 

・先に行った久々野中学校での出前講座の生徒達の感想をまと 

めたものを、届けて頂きました。講師として参加頂きました 

皆様の思いは、生徒達にしっかり届いているようです。 

回覧しますので、見て頂きたいと思います。 

●塚本 直人さん 

本日環境保全委員会の担当例会です。講師は高山市役所環境政 

策推進課長の挟土 利平 様です。高山市のエネルギービジョン 

について勉強できる良い機会です。よろしくお願いいたします。 

●岡田 贊三さん 

本日の卓話 挾土課長のご来訪歓迎します。卓話楽しみにしてい 

ます。 

●挟土 貞吉さん 

①今日の利平の話を楽しみにしています。 

②久々野中学校の出前講座で生徒さんに職人の心が少し伝わっ 

た様で嬉しい限りです。 

●井上 正さん 

高山市役所環境政策推進課長の挟土 利平 様のご来訪を心より 

歓迎申し上げます。現在、高山市自然エネルギーによるまちづ 

くり検討委員会委員として挾土課長には大変お世話になってお 

ります。本日の卓話どうぞ宜しくお願いいたします。今後とも 

ご指導下さいますよう宜しくお願い申し上げます。折角の機会 

ですが日枝中学校文化発表会に出席のため早退させて頂く事を 

お許し下さい。 

●中島 弘人さん 

・先日妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございました。 

・ここの所欠席が続き申し訳ありません。先日のソフトミニバ 

レー全国大会も惨敗で次回リベンジしたいと思います。 

●住田 泰典さん 

先日は誕生祝いに体脂肪も測れる高機能体重計を頂きありがと 

うございました。メタボ判定されたばかりなので身の引き締ま 

る思いです。46才になりました。 

●堺 和信さん 

先月行った久々野中学校での出前講座においての生徒さん達の 

感想文を頂きました。少しは彼らの将来に役立てたのかなと思 

いました。本日は早退させて頂きます。 

●古橋 直彦さん 

・錦秋の奈良へ行って来ました。広大な敷地の寺院が多く散策 

というより遠足でした。 

・本日は早退します。 

●鴻野 幸泰さん 

本日Ｓ研修会のため早退します 
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